



豊橋市立幸小学校  
3年学年通信 第7号  
令和5年10月2日

## 秋らしい季節になってきました

朝夕、めっきり涼しくなり季節の移り変わりを感じる日々となりました。ですが、日中はまだまだ暑い日も多いです。十分な水分を持たせてください。10月は13日に「競書大会」を予定しています。一人一人が精一杯取り組み、本番では力を発揮できるよう練習していきたいと思います。また、11月のみゆきっ子発表会に向け、音楽の時間を中心に朝の会や帰りの会などで練習をスタートしています。週末にはリコーダーや鍵盤ハーモニカを持ち帰って練習することもあると思います。励ましの声をかけてあげてください。

### 校内競書大会

【日時】10月13日（金）

【課題】毛筆「正月」

【その他】当日までに筆・墨汁などの確認や補充をお願いします。

校内展示：11月18日（土）8：30～16：00  
おとぎの部屋（入賞作品のみ）

校外展示：11月7日（火）～13日（月）  
17：00まで ココニコ  
（学年代表作品のみ）

※校内展示は入賞作品となるため、その他の子どもは自分の作品をタブレットで撮影し、家に持ち帰って保護者に見せることとなります。

### みゆきっ子発表会の 衣装について

11月18日（土）に行われるみゆきっ子発表会の衣装を下記のように考えています。ご不明な点は、担任までお問い合わせください。

上：白い色のもの

（白・クリーム・ベージュなど）

下：濃い色のもの（黒・濃紺・濃茶など）

ズボン・スカート・スパッツなど自由

靴下：自由



### 校外学習に行ってきました

9月26日（火）に校外学習でこども未来館ココニコ、市庁舎などへ行ってきました。1組は残念ながら学級閉鎖で行くことはできませんでしたが、みなさんが持っている「穂の国パスポート」を使うと、ココニコは無料で入ることができます。市庁舎の13階の展望台はいつでも入ることができます。またお家の人にぜひ連れて行ってもらってください。ココニコでは、体験セットや市電の運転など、とてもいきいきと活動していました。また、市庁舎展望台では、豊橋市の東西南北に見える様子をじっと観察している子が多くいました。

